

## Ecopetrol prevé que su utilidad bruta será menor hasta en un 36% en primer trimestre por crisis de precios del crudo y Covid-19

👍 0 🗨️ 0 0 Comentarios

Apr 24, 2020 [Andrés Díaz](#)



Este viernes la petrolera colombiana confirmó que realizará la emisión y colocación de Bonos de Deuda Pública Externa en el mercado internacional de capitales hasta por US\$2.000 millones. La compañía indicó que los resultados de este proceso serán comunicados a través de información relevante.

Además, la compañía indicó que en el marco de la transacción "considera relevante revelar el impacto estimado de los recientes desarrollos mundiales en el suministro de **petróleo**, así como de la pandemia de COVID-19 sobre el desempeño de la Compañía".

En ese orden de ideas la petrolera señala que la crisis por la guerra de los precios del **petróleo** aunado a la pandemia de COVID-19 y a las medidas implementadas para frenar su propagación, han resultado en una caída significativa en los precios del crudo referencia Brent, que afectará negativamente los resultados de operaciones y perspectivas comerciales de **Ecopetrol** para el primer trimestre de 2020 de manera material en comparación con el primer trimestre de 2019.

Así las cosas, la compañía colombiana estima que su utilidad bruta consolidada, sus ingresos operativos consolidados y su ingreso neto consolidado (antes de efectos por deterioro) para el primer trimestre de 2020 serán menores en el rango de 32% - 36%, 43% - 47% y 52% - 65%, respectivamente.

**Ecopetrol** indicó que además de la caída de precio del **petróleo**, sus resultados se vieron afectados por mayores costos operativos como resultado del aumento en la actividad de exploración y producción, antes de la implementación de las medidas de optimización anunciadas en marzo de 2020, impacto de la depreciación del tipo de cambio del peso colombiano al dólar estadounidense sobre el interés financiero debido a la deuda en moneda extranjera y la volatilidad en los mercados de capitales que reducen la valoración de mercado a nuestra cartera financiera.

Añadió que "actualmente se estima que los resultados del primer trimestre reflejarán un aumento en el deterioro de los activos no corrientes en el rango de \$ 1,150 - \$ 1,250 mil millones, antes del impuesto a las ganancias, impulsado principalmente por la disminución esperada a corto plazo en el flujo de efectivo de tales activos no corrientes dado el entorno del precio del **petróleo**".

Finalmente, la empresa manifestó que teniendo en cuenta la incertidumbre que hay sobre la duración de los efectos del Covid-19 y los precios del crudo a nivel internacional, podría realizar ajustes a su Plan de Inversiones 2020, así como al objetivo de producción para 2020 de entre 745 y 760 mil barriles de **petróleo** equivalente por día.

Comenta...